

Disponible aplicación para conocer resultados de pruebas PCR

Categoría: Noticias Última actualización: Viernes, 10 Septiembre 2021 16:52

Visto: 2908



Disponible aplicación para

conocer resultados de pruebas PCR. Se pone a disposición de la población la aplicación Android [MI PCR](#), que proporciona información sobre los resultados de las pruebas de PCR en tiempo real, ingresando el número de Carnet de Identidad o el pasaporte que ofrece en el momento en que le tomaron la muestra.

Se trata de una aplicación web que no consume datos móviles y que tramita en tiempo real los resultados del [Laboratorio de Biología Molecular](#) y del Laboratorio SUMA. Cuando llegan las muestras desde los centros destinados para la Covid-19, un grupo de estudiantes de 4to año de la carrera de Sistemas de Información en Salud (SIS), procesan esa información y la modifican para insertarla en el sistema.

Luego las muestras entran a los dos laboratorios, pasan al proceso y, al estar los resultados, los informáticos del mismo laboratorio lo suben al sistema desde el cual se puede acceder en tiempo real por un buscador que da los resultados a nivel de país.

Asimismo, los ciudadanos mediante una llamada al 18826, por una contestadora automatizada, con digitar su número de Carnet de Identidad pueden obtener su resultado. De igual forma, si a la hora de la encuesta epidemiológica el enfermo o encuestado aporta su número de teléfono o correo electrónico el sistema una vez que tenga el resultado le envía un SMS o correo con el resultado de su prueba.

Esta aplicación también contiene información sobre la enfermedad del coronavirus (COVID-19) y cómo reaccionar ante cada resultado.

Disponible aplicación para conocer resultados de pruebas PCR

Categoría: Noticias Última actualización: Viernes, 10 Septiembre 2021 16:52

Visto: 2908



Con la colaboración de Yoel Rodríguez Espinosa, jefe del departamento de Informática y Comunicación de la Dirección Provincial de Salud.

Descargue aquí: [Apk Mi PCR](#)